

## HISTA bleibt an Bord und wird Silber-Partner

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Sonntag, den 10. April 2016 um 13:57 Uhr

---



Die nächsten guten Nachrichten aus dem Sponsoren-Lager können vermeldet werden. Ab der kommenden Spielzeit wird die Firma HISTA als Silber-Partner auftreten.

Der langjährige Partner der Regensburger Kufencracks bleibt auch in 2016/17 an Bord und erhöht sein Engagement. Seit Jahren als Trikotsponsor bekannt, wirbt der kompetente Ansprechpartner für Elektrotechnik aus Neutraubling nun seit letztem Jahr exklusiv auf den Schonern der Torhüter.

Thomas Hirlinger, Geschäftsführer bei Elektro HISTA, zeigte sich erfreut über die weitere Zusammenarbeit mit dem EV Regensburg: "Wir als langjähriger Partner des EVR freuen uns, dass es mit dem Eishockey in der Domstadt kontinuierlich bergauf geht. Die solide Arbeit der Verantwortlichen genießt unser vollstes Vertrauen, denn auch wir bei Elektro HISTA arbeiten zuverlässig und qualitativ hochwertig. Wie der EVR seine Fans zufrieden stellen möchte, wollen wir es genauso mit unseren Kunden tun, die auf unser Know-how sowie unsere Erfahrung in allen Spektren der Elektrotechnik und des Energieanlagenbaus bauen."

Auch der EV Regensburg möchte sich bei seinem treuen Sponsor und Partner bedanken, dass der Weg weiterhin in die richtige Richtung führt und freut sich auf weitere spannende Partien, die gemeinsam bestritten werden.